

Un aniversario que celebra la comunidad y que nos compromete más

En sus 84 años de historia, La Prensa Austral ha sido ampliamente reconocida por su invaluable labor periodística, no sólo a nivel local, sino también nacional. La comunidad, tanto en la región de Magallanes como en otras partes del país, valora y destaca el rol del diario como un pilar fundamental en el ejercicio democrático y la promoción de la libertad de expresión.

El presidente de la Asociación Nacional de la Prensa, Eduardo Sepúlveda, ha calificado a La Prensa Austral como "un ejemplo inspirador de lo que puede hacer el periodismo por su comunidad". Esta afirmación es reforzada por múltiples voces, como la de la editora general de VeriDatos, Lyuba Yez, quien ve al periódico como un colaborador clave en la lucha contra la desinformación. Asimismo, el presidente de la Corte de Apelaciones

de Punta Arenas, Marcos Kusanovic, subraya que el diario mantiene y promueve el derecho constitucional a la libertad de expresión al difundir información "veraz e imparcial".

El gobernador Jorge Flies ha reconocido la importancia del trabajo diario del equipo de La Prensa Austral. El rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani, ha descrito el diario como un "referente en el fortalecimiento de nuestra identidad regional" y como la "memoria viva de nuestra historia". El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe, ha elogiado la labor informativa del medio, destacando su rigurosidad y pluralismo.

Incluso el alcalde de Porvenir, José Gabriel Parada, ha manifestado que un periódico regional es "el corazón de una comunidad" y que La Prensa Austral ha sido una fuente invaluable de información. El Colegio de Perio-

distas de Chile ha llamado al diario un "archivo viviente" de la historia colectiva de la región, destacando que sus periodistas han documentado los logros y desafíos de la comunidad.

Estos saludos son reflejo de algo más profundo: el convencimiento de que el periodismo regional cumple un rol insustituible en la vida democrática y en la identidad de un territorio.

En tal sentido, esta amplia y profunda valoración de la labor de La Prensa Austral es un testimonio del gran impacto que ha tenido el medio en Magallanes y en Chile.

Desde los ministerios hasta las municipalidades, se ha coincidido en valorar no sólo la continuidad de un medio con más de ocho décadas de historia, sino también su vigencia en el presente.

Estas reacciones confirman que La Prensa Austral ha logrado convertirse en un espacio común donde conver-

gen la política, la academia, las instituciones y, sobre todo, la ciudadanía. Estos reconocimientos, lejos de ser un simple motivo de celebración, nos imponen una responsabilidad aún mayor. Obligan a la dirección y a todo el equipo periodístico de La Prensa Austral a reafirmar su compromiso de seguir desarrollando un periodismo de alta calidad, pluralista, cercano y profundamente comprometido con la región y su gente.

Que la comunidad valore y celebre a su diario es también un recordatorio: la prensa regional sigue siendo el corazón de la democracia local. La Prensa Austral ha sido testigo, cronista y protagonista de la historia de Magallanes. Y el afecto expresado en este aniversario confirma que ese camino, iniciado hace 84 años, sigue siendo indispensable para proyectar el futuro.

¡Somos el diario de Magallanes!